



Texte : David Dibilio - Photo : © CNRS Photothèque - Frédérique Pias

Patricia Salas-Schuh

Des expéditions polaires à l'accompagnement de la recherche

Adjointe au Délégué de la circonscription Ile-de-France Est, Patricia Salas-Schuh est une « administrative convaincue que la science a besoin d'être accompagnée pour mieux chercher ». Après une formation juridique, elle participe à partir de 1972 aux expéditions polaires Paul-Émile Victor, comme responsable des communications tout en poursuivant ses études de droit. En 1978, elle entre au CNRS sur un poste de responsable administrative à la délégation Provence-Alpes-Côte d'Azur puis au Laboratoire de physique nucléaire et des hautes énergies, avant de rejoindre en 2000 sa délégation actuelle. Sa connaissance du service public, des règles de gestion juridique et financière, sa capacité à porter les projets et à animer une communauté... autant de compétences que Patricia Salas-Schuh met au service de la Délégation où elle assure, entre autres, la coordination de l'activité des services. « Donner une dimension à cette fonction, créer une synergie avec le délégué régional, construire une dynamique avec les personnels, être un référent éclairé : c'est ce qui m'intéresse. » Demain, cette ingénieure de recherche s'apprête à relever un autre défi : contribuer au projet de construction de la future délégation qui devrait être implantée à l'horizon 2015 sur le campus CNRS de Villejuif.

Délégation Île-de-France Est, CNRS, Thiais
www.iledefrance-est.cnrs.fr